
 « C’est incroyable de terminer 2es en Coupe des nations » 

 

L’équipe de Suisse s’est classée au 2e rang du prologue du Tour du Pays de Vaud, jeudi à 
Lausanne. Le Valaisan Antoine Salamin et ses coéquipiers ont bouclé le contre-la-montre par 
équipes à 1’’59 du Danemark, alors que les Pays-Bas ont pris la 3e place. 

MA : Antoine Salamin, vous aviez annoncé avant la course que l’équipe de Suisse avait de 
grands objectifs pour ce contre-la-montre par équipes. Ce 2e rang vous satisfait-il? 

AS : Oui, c’est quand même incroyable de terminer 2es dans une épreuve de la Coupe des 
nations. Evidemment, il y a un petit regret dans un coin de la tête d’avoir raté la victoire pour deux 
secondes, on se dit qu’on aurait pu aller plus vite dans tel contour pour grappiller les secondes 
manquantes, mais ça reste un classement génial. 

MA : Cela permet de lancer votre Tour du Pays de Vaud de très belle manière… 

AS : On aurait peut-être pu rêver de victoire, mais, en même temps, ça nous permet d’éviter 
d’avoir la pression du maillot jaune sur les épaules, donc c’est presque mieux. 

MA : Qu’est-ce qui a particulièrement bien fonctionné pour la Suisse lors de ce contre-la-
montre par équipes? 

AS : La cohésion du groupe était vraiment top, l’équipe était soudée, on avait un plan qui a 
parfaitement marché, et les relais étaient très bien. 

MA : A contrario, y a-t-il un endroit en particulier où les Helvètes perdent ces deux petites 
secondes sur le Danemark? 

AS : Peut-être au sommet de la bosse, sur la relance, on aurait pu aller un peu plus vite. Puis, lors 
de la descente, on aurait pu prendre le contour avec davantage de vitesse. Mais, en même 
temps, en essayant de le prendre plus vite, on aurait aussi très bien pu tous tomber. Et les Danois 
se disent sûrement également qu’ils avaient la possibilité d’aller plus vite sur certains tronçons. 
Alors honnêtement, il n’y a pas de regrets à avoir. 

MA : Quels objectifs personnels avez-vous pour la suite du Tour du Pays de Vaud, qui se 
déroule encore jusqu’à dimanche? 

AS : J’aimerais vraiment gagner une étape, et aussi essayer de ramener un maillot jaune, – même 
si un podium serait déjà incroyable –, ou au minimum le maillot blanc de meilleur jeune. 

MA : Selon vous, quelle étape va vous permettre d’exprimer au mieux vos qualités? 

AS : La troisième étape, je pense, samedi à Saint-Cergue. L’arrivée en bosse à 6-7% peut être 
parfaite pour moi. 
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